

**STRATEGI PENGEMBANGAN *HOME INDUSTRY*  
KUE KECIPUT BERBASIS PEMBERDAYAAN  
MASYARAKAT DI DESA DEMANGAN KECAMATAN  
KOTA KABUPATEN KUDUS**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Pengembangan Masyarakat Islam (PMI)**

**Oleh :**

**Maurizka Assyahara  
NIM 1840410003**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PRODI PENGEMBANGAN MASYARAKAT ISLAM  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677  
Email: fdki@iainkudus.ac.id, Website : www.iainkudus.ac.id

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi  
saudari :

**Nama** : Maurizka Assyahara  
**NIM** : 1840410003  
**Fakultas** : Dakwah dan Komunikasi Islam  
**Program Studi** : Pengembangan Masyarakat Islam  
**Judul** : Strategi Pengembangan *Home Industry* Kue  
Keciput Berbasis Pemberdayaan Masyarakat  
di Desa Demangan Kecamatan Kota  
Kabupaten Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan  
pembimbing sejak **1 Desember 2021** sampai dengan **25 Agustus 2022**  
dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 26 Agustus 2022  
Dosen Pembimbing,

**Irzum Fariyah, S.Ag., M.Si**  
**NIP. 197601292007012019**



**KEMENTERIAN AGAMA**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677  
 Email: fdki@iainkudus.ac.id, Website : www.iainkudus.ac.id

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

**Nama/NIM** : Maurizka Assyahara /1840410003  
**Fakultas/Prodi** : Dakwah dan Komunikasi Islam /Pengembangan Masyarakat Islam  
**Judul** : Strategi Pengembangan *Home Industry* Kue Keciput Berbasis Pemberdayaan Masyarakat di Desa Demangan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus

Telah diujikan pada **04 Oktober 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si</u></b> NIP. 197602252003121002 Ketua/Penguji I	09/11/2022	
<b><u>Suciati, M.Pd</u></b> NIP. 198609242015032007 Penguji II	18/10/2022	
<b><u>Dr. Ozi Setiadi, S.Sos., M.A., Pol.</u></b> NIP. 198701142019031006 Sekretaris Sidang/Penguji III	19/10/2022	
<b><u>Irzum Farihah, S.Ag., M.Si</u></b> NIP. 197601292007012019 Dosen Pembimbing	11/11/2022	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si.</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	18/11/2022	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Maurizka Assyahara NIM 1840410003 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya tulis saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk apapun dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi.

Saya bersedia menerima sanksi apabila ditemukan ketidakbenaran.

Kudus, 2022  
Yang Menyatakan,



**Maurizka Assyahara**  
**NIM 1840410003**

## MOTTO

“Dan katakanlah : Bekerjalah kamu, maka Allah dan Rasul-Nya serta orang-orang mu’min akan melihat pekerjaanmu itu, dan kamu akan dikembalikan kepada (Allah) Yang Mengetahui akan yang ghaib dan yang nyata, lalu diberitakan-Nya kepada kamu apa yang telah kamu kerjakan”

(QS. At-Taubah: 105)





## PERSEMBAHAN

Dengan mengucap Alhamdulillah, skripsi ini dapat saya selesaikan atas izin Allah SWT yang Maha Pengasih dan Maha Penyayang. setelah melewati perjuangan disertai do'a, usaha dan kesabaran dalam menyelesaikan karya tulis ini. Skripsi ini saya persembahkan untuk :

1. Diriku, terimakasih telah kuat bahunya. Perjalanan skripsi ini tidak cepat, tetapi aku senang melaluinya. Banyak lelahnya, tapi aku nikmati. Semoga setelah ini, perjalanan selanjutnya membuatku semakin tangguh. Disaat aku sampai nanti, ku harap aku tidak tumbang dihadap badai. Terimakasih sudah mau belajar kembali.
2. Kepada Ibu, Ibu, Ibu saya, Sulistiani yang kuat bahunya yang banyak melalui perjuangan dan rasa sakit. Skripsi ini adalah persembahan kecil untuknya. Terimakasih karena sudah bertahan dengan segala kondisi, terimakasih telah memberikan kehidupan yang penuh rasa cinta dan kasih sayang sehingga seumur hidup tidak cukup untuk menikmati semuanya.
3. Ayah saya tercinta Alm. Juliono serta ayah sambung saya Bapak Bowo yang telah mencukupi kebutuhan saya, menyayangi saya serta senantiasa memberikan dukungan do'a yang tulus untuk saya sehingga skripsi ini dapat selesai.
4. Adikku tercinta Akbar dan Byan yang selalu memberiku warna yang indah di setiap harinya.
5. Sahabatku Ega Ayu Lestari yang senantiasa menemani di kala susah dan senangku selama 9 tahun jenjang pendidikanku.
6. Tak lupa teman seperjuangan Indah dan Kholida yang bersedia menjadi tempat berkeluh kesah selama perkuliahan.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	Hḥ	ظ	Zẓ	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء awal	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	بَبْ	Abb	فَالَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْقُرُوعُ	Al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gairi
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيَّيْ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

Dengan mengucap puji syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis mendapatkan kesempatan untuk menuntut ilmu serta dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “**Strategi Pengembangan Home Industry Kue Keciput Berbasis Pemberdayaan Masyarakat di Desa Demangan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus**”. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Rasulullah, Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan seluruh umat Islam. Penyusunan skripsi ini banyak mendapatkan arahan serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN Kudus)
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam IAIN Kudus.
3. Rukhaini Fitri Rahmawati, M.Pd.I selaku Ketua program studi Pengembangan Masyarakat Islam IAIN Kudus.
4. Irzum Fariyah, S.Ag., M.Si selaku Dosen pembimbing skripsi yang dengan sabar mengarahkan penulisan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus dan seluruh staff perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan pelayanan perpustakaan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu dosen, pegawai, administrasi dan seluruh karyawan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membantu dalam pelayanan proses administrasi.
7. Alex Fahmi, S.Sos, selaku kepala desa Demangan beserta staff yang telah memberikan izin penelitian dan membantu mengarahkan untuk kepentingan penyusunan skripsi ini.
8. Ibu Istiqomah selaku pemilik usaha kue keciput yang telah menyempatkan waktu dan memberikan izin penelitian dalam penyusunan skripsi ini.
9. Teman-teman ku program studi Pengembangan Masyarakat Islam angkatan 2018.
10. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.



Akhir kata penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu, melancarkan penyusunan skripsi ini. Semoga segala bantuan yang telah diberikan menjadi amal ibadah dan mendapat imbalan pahala dari Allah SW. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan ini masih ada kekurangan dan kesalahan yang tidak penulis sengaja. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk menyempurnakan skripsi ini. semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan peneliti selanjutnya yang hendak meneliti lebih lanjut.

Kudus, 26 Agustus 2022

Penulis,



**Maurizka Assyahara**

**NIM 1840410003**

